

«KÖLN UND SEINE SEHENSWÜRDIGKEITEN»

die Einbettung

1. Ein bisschen über Köln
2. der Kölner Dom
3. Schokoladenmuseum in Köln
4. Botanischer Garten " Flora»
5. Duftmuseum
6. Museum Ludwig
7. Schlußfolgerung
8. Ressource

Köln



Köln

Die Stadt Köln ist mit rund 1.081.000 Einwohnern eine der wenigen Millionärsstädte Deutschlands mit einer Fläche von 405 Quadratmetern. km. liegt die Stadt in Westdeutschland im Bundesland Nordrhein-Westfalen (Hauptstadt ist die Stadt Düsseldorf). Die Bevölkerungsdichte der Stadt beträgt 2.668 Einwohner pro 1 km².

Majestätisches Köln. Mit seiner Geschichte und Schönheit zieht es Touristen aus aller Welt an. Und wirklich, es gibt etwas anzuziehen. Immerhin ist diese Stadt eine der ältesten Städte Europas, eine der größten in Deutschland und natürlich eine der interessantesten der Welt.

Werfen wir einen Blick auf einige der Sehenswürdigkeiten von Köln

der Kölner Dom





Die Kathedrale von St. Peter und Maria ist nicht nur ein altes Gebäude. Es ist einer der größten Tempel, die vom Menschen geschaffen wurden. Ein Meisterwerk in jeder Hinsicht. Ein riesiges Denkmal der gotischen Architektur in seiner Größe.

Und alles begann vor langer Zeit. Bereits im vierten Jahrhundert wurde an der Stelle eines modernen Gebäudes eine der ersten Kirchen des Landes gebaut. Später, bereits im 9. Jahrhundert, wurde Sie durch eine andere Kathedrale ersetzt, die den Namen «Alte Kathedrale» trug. Leider wurde es durch das Feuer vollständig zerstört. Und erst nach vielen Jahrhunderten, nämlich im 13. Jahrhundert, begann der grandiose Bau des Kölner Doms, der hier bis heute steht. Der Bau des majestätischsten Tempels der Welt dauerte 6 Jahrhunderte. Sogar in einem unfertigen Gebäude wurden Dienste ausgeführt. Rekonstruktionen wurden während der gesamten Geschichte der Kathedrale durchgeführt.

Schokoladenmuseum in Köln



1Nattaliya



Dieses Museum wurde 1993 gegründet. Die Ausstellung befindet sich in der Nähe der Schokoladenfabrik. Neben der ungewöhnlichen Füllung ist das Museum auch äußerlich ungewöhnlich. Es befindet sich auf der Insel, und das Gebäude selbst ist in Form eines Schiffes geschaffen. Jeder Besucher wird hier viele interessante Dinge sehen. Das Museum zeigt viele Feinheiten der modernen Schokoladenherstellung. Es gibt sogar einen Wundergarten, der exotische Pflanzen und verschiedene Sorten von Kakaobäumen beherbergt. Eine riesige Ausstellung von Produkten in Nuancen wird über die Geschichte der Schaffung von süßen Leckereien aus der Zeit der Maya-Stämme bis in die Gegenwart erzählen. Es ist sogar schwer vorstellbar, dass alle hier präsentierten Exponate aus Schokolade bestehen.

Botanischer Garten «Flora»





Es ist unmöglich, nicht mindestens ein paar Worte über die Natur der Stadt zu sagen. In Köln befindet sich einer der ältesten Botanischen Gärten Europas. Peter Lenne – der preußische Architekt, der dieses Wunder noch im 19. Jahrhundert schuf, ging einen riskanten Schritt und beschloss, etwas zu tun, was vor ihm niemand gewagt hatte. In seinem Garten mischte er verschiedene Stile. Hier kann man leicht durch den klassischen englischen Garten spazieren gehen, die Blumenbeete im Barockstil genießen, viele Gassen, als ob noch in der Renaissance beobachtet. All dies macht den Garten ungewöhnlich und magisch. Unglaubliche Aufruhr von Farben, exotische Pflanzen, eine große Anzahl von verschiedenen Farben – es ist nur ein Urlaub für Kenner der Natur und Liebhaber von Spazier

Duftmuseum





Köln gilt als die Stadt, in der die erste Flasche Köln hergestellt wurde. In der Stadt waren zwei Fabriken mit diesem „duftenden“ Geschäft beschäftigt, aber die Fabrik von Farin erhielt den stolzen Titel des ersten Produzenten. Heute beherbergt es das Museum der Geister. 1907 kam die erste Flasche Parfümwasser vom Band, die Farina „Kölner Wasser“ nannte.

Museum Ludwig







Das Museum wird für Kenner der Malerei und Fotografie interessant sein. Es sollten mindestens ein paar Stunden eingeplant werden, um sich mit den Ausstellungen vertraut zu machen, da Sie ungefähr zwei Stockwerke benötigen. Sie zeigen Gemälde im Stil von Surrealismus, Avantgarde und Expressionismus.

Schlußfolgerung

Dies sind nicht alle Sehenswürdigkeiten von Köln, aber ich habe die meiner Meinung nach interessantesten angegeben. Die Stadt selbst hat eine reiche Geschichte und es würde zu lange dauern, sie zu erzählen, also habe ich versucht, sie zu vermeiden.

Ressource

- <http://euro-tour.net/germany/dostoprimechatelnosti-germany/kehn.html>
- <https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D1%91%D0%BB%D1%8C%D0%BD>